



LA PRIMERA SENADORA EN LA HISTORIA DE LA ARAUCANÍA PRESENTÓ PARTE DE SU TRABAJO.

Senadora Aravena realizó un balance de su gestión parlamentaria

AVANCES. Destacaron proyectos emblemáticos y 25 leyes de su autoría publicadas.

Alcaldes de distintas comunas de La Araucanía, además de parlamentarios y autoridades de gobierno se reunieron en Temuco para valorar y reconocer de manera transversal la gestión desarrollada durante el último periodo parlamentario por la senadora de La Araucanía, Carmen Gloria Aravena.

Durante la cuenta pública del periodo 2018-2026, la primera senadora electa en la historia de la Región recorrió parte de su fructífero trabajo legislativo, que incorporó 220 mociones parlamentarias, casi 230 proyectos de acuerdo y total de 25 leyes de su autoría publicadas, convirtiéndose en la segunda senadora con la mayor cantidad de proyectos de ley propios en los últimos años, entre las que destacaron normativas referidas a seguridad, combate a la delincuencia y el terrorismo, infraestructura crítica, ley Apícola, de etiquetado de la leche y protección a los suelos productivos, entre otras.

La cuenta pública de la senadora Aravena también abordó su rol clave en la Comisión para la Paz y el Entendimiento, su trabajo con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), liderando el grupo interparlamentario de Amistad Chile-Israel, logrando acuerdos internacionales para el desarrollo y la atracción de inversiones a nuestro país.

TRABAJO DE 8 AÑOS

Al finalizar su cuenta, la senadora Carmen Gloria Aravena

sostuvo que se trató de dar a conocer a la ciudadanía "el trabajo de ocho años, un trabajo en equipo, un trabajo vinculado a dos gobiernos, porque la articulación público-privada y la articulación entre los sectores públicos, sobre todo con la administración que existe en el momento, es muy importante para lograr efectos concretos en el territorio". Por otro lado, añadió, se entregaron detalles de "más de 200 mociones parlamentarias, 25 leyes publicadas, algunas muy importantes para el país, como infraestructura crítica, como usurpaciones y otras, que me llevan a pensar que hicimos un trabajo bueno".

"Sin duda, siempre pudo ser mejor, pero servir a La Araucanía, servir al país, fue un honor y un privilegio y quiero agradecer a quienes confiaron en nosotros, agradecer también a los equipos que fueron conformando estos ocho años, un trabajo muy valioso (...). Así que mil gracias y gracias a Dios también por la oportunidad que tuve de haber podido hacer este trabajo", valoró la primera senadora por La Araucanía.

En tanto, el alcalde de Toltén, quien asistió a la actividad, valoró el trabajo desarrollado por la senadora Aravena, y enfatizó que tuvo "un desempeño de excelencia, que hemos podido vivir en la propia comuna de Toltén, a través de un ejercicio parlamentario que ha contribuido al fomento productivo en un eje trascendental para la costa de La Araucanía". ☐